

## Laissées

Les laissées est le nom utilisé pour désigner les crottes de sangliers. Les laissées se présentent en général sous forme de boudins composés de plusieurs éléments associés et plus ou moins agglomérés. Physiologiquement, le sanglier peut absorber une quantité importante de terre. Ceci étant, les laissées varient quelque peu dans la couleur selon la nature des sols. Celles-ci varient aussi d'aspect selon la saison.

La bauge étant pratiquement invisible, c'est souvent à la sortie de celle-ci que les sangliers jettent leurs excréments. Il est à noter que le sanglier laisse tomber ses laissées tout en continuant de marcher.

















